



KORIAN
www.korian.fr

COMME MOI, DEVEZ
CHEF GÉRANT KORIAN

POURQUOI JE PRÉFÈRE KORIAN ?



LA FORCE D'UN GROUPE

Grâce à des horaires maîtrisés, je concilie ma vie privée et professionnelle

Cadre, je suis membre du Comité de Direction de l'Établissement

J'intègre une communauté de chefs et un réseau social dédié à la cuisine Korian



UN PARCOURS SUR-MESURE

Je bénéficie d'un parcours d'intégration personnalisé dès mon 1er jour

Un parrain, un conseiller restauration régional et des ambassadeurs culinaires me suivent au quotidien

L'université d'entreprise me propose des modules de formation adaptés à mon métier



UNE CUISINE TRADITIONNELLE

Je cuisine sur place des produits bruts et de saisons

Je propose 4 repas par jour, variés et réalisés dans ma cuisine

Mes repas sont adaptés à tous et respectueux de la tradition culinaire française

« Les résidents n'hésitent pas à m'interpeller et c'est très bien comme ça »

Ludovic Lhussier

Korian Villa Victoria, Noisy-le-Grand - Seine-Saint-Denis

Pour en savoir plus, rendez-vous sur



Korian Carrières